



バイク事故!!

- 岡山県では、本年7月末現在、バイクの人身事故は減少しているなか、死者は6人と前年に比べて4人増加しています。
- 次の点に注意して、安全で楽しいバイクライフを送りましょう。

過去5年間のバイクの人身事故の特徴

- ➡ 免許経過年数では、「10年以上」のベテランが最多
続いて「1年未満」のビギナーが多い
- ➡ ライダー側の原因が大きい事故では、「自損事故」が最多
ライダー側が被害に遭う事故では、「出会頭」「右折直進」「左折事故」が多数
- ➡ 事故原因では、「前方不注意」「速度」「安全不確認」「ハンドル・ブレーキ操作不適」が多数



事故防止のために

- ➡ 運転に集中して安全をしっかりと確認、防衛運転を徹底!!
- ➡ バイクもマナーアップ!! 「ゆずる・とまる・まもる」

- 歩行者や他の車に進路を「ゆずる」
～ 「思いやり」「ゆずりあい」で事故防止
- 横断歩道、一時停止では「とまる」そして「ゆずる」
- 速度、合図、通行区分等のルールを「まもる」
～ 速度は控えめ、無理な運転は厳禁!!
- ヘルメットはあごひもを確実に、プロテクターも着用して身を「まもる」

キャッチフレーズは「ゆずる・とまる・まもる」

